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昨日，沪指报收4053.70点，权重

股重挫，题材股再度暴跌，两市逾800

股跌停。

对于股民来说，这段时间真切感受

到了人生的酸甜苦辣咸。监管层频频释

放利好，仍难阻止股市下挫，此前的大

跌也给不少股民留下了心理阴影。一部

分股民损失惨重，他们的经历也成了一

部“炒股血泪史”。

股市连跌 股民忍受切肤之痛
这段时间真切感受到了人生的酸甜苦辣咸

6月 30日，东直门附
近的一家券商营业部，股民
张女士上午就来到营业部咨
询客户经理是否需要割肉。
这一波震荡，张女士称自己账
户里面亏损面超过 40%，也不知
道接下来如何操作。

谈到 7月 1日上午的经历，张
女士有点激动得哭了。“还好上午强
忍住了没有割掉。”张女士称，咨询了
营业部客户经理，对方建议自己暂时持
有，可是亏了近 40万了，近几天晚上都
开始失眠。

昨天上午11点15分左右，大盘开始往
上涨，自己手里的几只个股也开始涨。到下
午收盘手里有2只个股涨停了。

“至少暂时补回了一些损失。”张女士
称，最近这几天真是太折磨人了，计划后面
看看走势，赶紧出逃了，自己已经操纵不了
自己的情绪了。

割肉者VS守仓者

忍住没割
大妈激动哭了

“哎呀，我的股票真争气！涨停啦！”长
椿街某营业部的一位股民在电脑前拍掌大
笑，吸引了附近的另外几位看盘的投资者聚
集过来。

“我看看，连这只股票都涨停了，我看这
大盘是要起来了。老肖，你看你之前卖了，
后悔不后悔啊，哈哈。”另一位相熟的股民打
趣旁边一直盯着电脑的中年男人。

“我是今天上午实在跌得受不了，割肉
了，”记者到电脑前，看到了一只著名的大盘
股中车，“结果下午就拉起来了，现在我是

‘股财’两空，翻腾得厉害，不想说话了。”这
时，屏幕上的大盘指数突然下行，几位电脑
前面的股民“哎呦”了一声，纷纷回到座位
查找自己的股票。

割肉股民：
现在不想说话

赵女士是 3500点以后入的市。她表
示，看到收益就开始慢慢加仓，也开始用场
外配资，眼看着收益翻了几倍，尝到了甜头。

根据一位牛散的建议，赵女士上周五暴
跌时通过场外1：5配资抄底了中航黑豹。她
说自己本来心里有点害怕，但是上周六央行
的利好消息，让赵女士整个人都兴奋起来
了。“周一开盘，这只股票一度涨停。”赵女士
说，但接下来就和大盘一样开始不受控制，
下午直奔跌停，随后被强平掉了。一天损失
了 70万，之前赚的全部交回去了，还亏着十
几万。

1日大盘上涨但赵女士并未赶上收益。
“场外配资实在不可取。”赵女士称。

配资者VS没配者

听牛散指导 损失惨重

在国贸附近的这家营业部里，最忙
碌的，除了股民和客户经理，还有一位
身着制服的保安人员。他不时到各台
显示着曲折K线图的电脑前驻足观
看一会儿，与电脑前的股民交流两

句。
一位股民阿姨向记者介绍，“这个保

安天天看这些很懂行的，之前他说某某股
票要跌了，亏了一毛钱卖了，结果后来跌
掉了一半！我之前就是听他的清了仓，结

果这一波就躲过了。”这位阿姨低声向记
者说，“我们都很听他的，背后叫他‘股
神’，之前也是他叫我不要碰配资的，
炒股就是看经验，他的经验要比很多
人都多。”

“保安让我别碰配资”

1日下午，国贸附近的一家
营业部里升腾着一股欢乐的
气氛，股民张阿姨却显得格
外镇定，因为她“早就料到
了。”张阿姨告诉记者，作
为老股民，对股市的涨跌

早已经习惯了；另一方面，“国家
一直说要坚持牛市不变，这两天
又出降息降准，还有社保基金的
消息，只要国家说要涨，那肯定
就会涨。”

张阿姨的几只股票1日全部

翻红，“你看，上午都跌过半年线
了，这就说明触底了，再加上利
好消息，我看还要再跌一次，
不过震荡完这几天还有的
要涨呢，现在再买点握着，
还来得及。”

老股民VS新韭菜

老股民：国家说涨肯定会涨

工作日的营业部老年股民居多，
因此跟他们簇拥在一起看盘的一位
小伙子格外引人注目。

“我今天是来改佣金的，看到
屏幕都红了就忍不住过来看看，
上周跌得受不了，我把仓都清
了，看到下午的行情心里说不
出是什么感受。”这位年轻股

民对记者说。旁边的一位股民提醒
他：“现在赶紧再入，还来得及，能赶
上反弹。”“我还是先不进了，这两周
被折腾得够呛，心一直跟着股市忽
上忽下，本职工作都耽误了。想
到就觉得心里难受得厉害。等
等吧，等我缓过来了，好好研究
研究再入市。”这位新股民说。

新韭菜：清仓后心里难受

记者 1日下午一点半
左右，来到亦庄一家营业
部，因为近几日大盘巨幅
震荡和下落，营业部大厅人
很少，几个工作人员在柜台
看盘。

“近两周开户数，明显减少
了。”营业部客户经理李亮（化
名）向记者说道，上个月高峰期
每周开户数在70-100户左右，这两
周也就20-30户左右。

“虽然下午沪指和创业板都飞
涨，但只有一个人来开户。”李亮说，
大盘跌成这样大家哪里还来开户，躲都
来不及。

谈到这几天的经历，李亮笑称，应该
问营业部副总，他接到的电话最多，一直
有客户打电话。

“这几天最害怕接到投资者电话，咨询手
里的股票如何操作。”马晨称，已经有点看不
懂了，周末那么大的利好消息，周一都没能涨
起来，很多投资者都绝望了。

马晨表示，听到客户电话问手里股票怎么
办的时候，自己也开始慌张了，因为有可能自
己一条建议会导致投资者损失好多。

“只能建议亏损超过 50%以上的客户暂时
持有。”马晨笑称，还好下午大盘起来了，很
多个股更是经历了跌停到涨停，投资者又开始
问抄底怎么抄了。

■ 声音

券商怕
投资者打电话

李然在一家规模 200亿元左右基金公
司的机构部。最近市场波动行情，使得他
们每天下班以后开会，商量接下来预计的
应对策略。“前天（6月 29日）开始传言
证监会暂停新一轮的打新。”李然表示，
自己所在的公募基金规模 200亿元左右，
拿出了100亿去打新，如果真的暂停，根
本不知道怎么应对，还好最后不是真的。

李然称，昨天上午，前期出台一系列
利好政策，大盘走势依然不好，11点过后
开始出现明显拉升，很多机构开始来申购基
金。

相比公募基金，私募没有持仓要求而且
追求绝对收益，会比公募卖得更果断。5000
点以后，上海一家私募向记者称，已经把仓位
控制在了2-3成。

“近期已经把仓位控制在了2成左右。”上
述私募投资经理称，昨天上午把仓位加到了5
成左右，感觉大盘基金稳下来了。

机构：
有基金开始抄底

（据新京报）


